Großmeister wirbt für Schach als Schulfach

6. Schachturnier für Essener Grundschulen mit Bundesligaspieler Sebastian Siebrecht

Bei der Premiere 2009 waren 16 Grundschulen dabei, jetzt sind's schon doppelt so viele: Beim 6. Sparkassen Schachturnier für Essener Grundschulen am 25. Juni gehen 32 Grundschulen mit rund 200 Schülern an den Start.

Organisator dieses Schulsport-Spektaktels ist der Essener Schach-Großmeister Sebastian Siebrecht, ein Botschafter des Königlichen Spiels, der sich dafür stark macht, dass Schach reguläres Unterrichtsfach wird. "Schach stärkt die Konzentrationsfähigkeit und schult das vorausschauende Denken", sagt der Meister. Seine Partner: Sparkasse Essen, Konditormeister Gräler und Schach Niggemann.

"Ich freue mich, dass Schulen aus

allen Stadtteilen mitmachen", fügt er hinzu. Zuletzt hat er ein Schach-Event im Allee-Center Altenessen veranstaltet. Erfreulich: Einige Schulen aus diesem Stadtteil nehmen nun zum ersten Mal am Grundschul-Cup teil. Zentraler Spielort



Sebastian Siebrecht FOTO: M. GOHL

Str. 56). Die Schüler kämpfen um 18 Pokale und um Sachpreise. Bei der Mannschaftswertung kommen die besten vier Spieler pro Schule in die Wertung; ferner gibt's eine Einzelwertung. Die Kinder spielen fünf Partien à 12 Minuten

ist die Andreasschule (von Einem- Mehr Infos: grundschulschach.de